



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



御坂葵保育所(笛吹市)

2016年11月15日火曜日開催



塚越先生から・*。**・☆。参加園児数 17 名

今日はありがとうございました。
ボールに慣れるところから試合になるまで、子ども達も積極的にそして楽しんで取り組むことができました。試合では男の子も女の子もゴール目ざして、本当にがんばっていました。普段の遊びの中でのサッカーと違い、さらにはりきっていました。きていただき、ありがとうございました。



こんにちわ(^v^)御坂葵保育所のみんな、元気してるかな?? \ (^o^)
どんぐりコーチ・おやまコーチはめっちゃめっちゃ元気です \ (^o^)/ サッカー教室を楽しみにしてくれていたお友達が多く、元気いっぱいにあいさつしてくれました! 鬼ごっこでは、鬼をしっかり観て逃げれていました。くっつき虫ゲームではお友達に声をかけすぐに集まっていたね \ (*'▽')/ すごく速かったね! ボールを使った運動も、ルールを守り、何回もチャレンジしていて感心したよ \ (^o^)/ 最後の試合でもお友達を大きな声で応援していて気持ちよく楽しくサッカーが出来ました \ (^o^)/ サッカー大会頑張ってるね \ (▽)/ あと、今日やった技を年少さんにも教えてあげてね \ (*'▽')/ 寒くなってきたね! ご飯をもりもり食べて風邪を引かない丈夫なお友達になってね \ (*'▽')/



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。
(一社) 山梨県サッカー協会